
Rapport d’activités 2023 du GDR à l'intention de l'Assemblée générale.  

 
La saison 2023 s'est terminée mercredi 8 novembre. 
Nous avons réussi à accomplir pratiquement tout ce qui était prévu, et comme d'habitude, 
la météo nous a été favorable. 
À ce jour, avec 37 sorties (3 sorties raquettes, 34 randonnées pédestres et 1semaine en Val 
d’Abondance) nous avons parcouru 360 km, grimpé 21.3 km de dénivelé positif, et descendu 
aussi heureusement ! 21.3 km. 
Nous avons passé ensemble 150 heures de marche effective sans incident majeur et nous 
avons enregistré une moyenne de 15 participants par sortie. 
 
Notre semaine en Val d'Abondance a été un franc succès, et le choix de l'hôtel était excellent 
Un grand merci à Guy pour sa précieuse collaboration. 
 
Le programme de 2024 est déjà visible sur notre site internet et comprend de magnifiques 
randonnées de différents niveaux de difficulté. 
En 2024, nous maintiendrons notre traditionnelle sortie avec grillade, et à la fin de la saison, 
notre sortie avec le repas de chasse. 
Nous aurons aussi un voyage en avril en train dans la Val Vigezzo, où Erika, guide du parc 
naturel d'Ossola, nous fera découvrir la région de Santa Maria Maggiore. Bien entendu, il y 
aura un délicieux repas italien, et tous pourront participer, même ceux qui ne peuvent plus 
faire de longues randonnées. 
 
La semaine traditionnelle de randonnées se déroulera à Pontresina, et nous séjournerons 
dans le même hôtel qu'en 2022. 
La région offre d'innombrables itinéraires, et nous ne referons certainement pas ceux que 
nous avons déjà parcourus. 
Je vous invite tous, ceux qui ne l'ont pas encore fait, à vous inscrire auprès de Guy, qui se 
mettra une dernière fois à disposition pour organiser toute la partie administrative. 
Il y aura des itinéraires pour deux groupes, et ceux qui ne peuvent pas marcher pourront 
passer une agréable semaine de vacances. 
 
J'en profite pour remercier tous les chefs de courses qui ont contribué au succès de la saison 
2023 par leur engagement. 
Un grand merci au comité de notre groupe CAS de Sierre, qui nous soutient financièrement 
pour couvrir nos petites dépenses, et aussi à ceux qui offrent une bonne bière à l'occasion 
de leur anniversaire, je ne peux pas dire si c'est une chance ou une malchance que cela se 
répète chaque année. 
 
Merci de votre attention, 
Pier Giorgio 
 

 
 
 
 
 
 


